

Etude de droit à distance

Par **MatMat**, le **25/01/2021** à **19:03**

Bonjour à tous,

Je compte débiter une licence de Droit à distance à partir de la rentrée prochaine, tout d'abord par interet personnel mais aussi dans un but professionnel afin d'acquérir de nouvelles compétences.

Je suis diplômé d'une école d'ingénieurs dans le numérique et d'un IAE (M2 en management et administration des entreprises). Je travaille actuellement au sein de la fonction publique.

En parcourant ce forum, j'ai vu les différentes possibilités : Cavej, Agor@assas, etc.

Plus particulièrement, je suis tombé sur la licence proposée par l'Université Paris-Saclay. L'avantage, à mon sens, de Paris-Saclay est le fait que la licence peut-être effectuée en deux ans via une L1/L2 accélérée. Je souhaiterais obtenir des retours d'expériences sur celle-ci, que se soit en présentiel ou à distance.

Je vous remercie par avance !

Par **Dborah**, le **29/01/2021** à **08:08**

Salut !

J'envisage de démarrer une licence de droit à la rentrée prochaine également, peut on rester en contact ?

Par **MatMat**, le **30/01/2021** à **19:25**

Bonsoir,

Pas de soucis !

Tu envisages de faire ça à distance ? De quel cursus viens-tu ? Tu as une idée de où t'inscrire ?

Bonne soirée :)